

Nachbesetzungen im PP Ulm, PP Mannheim sowie im PP Freiburg

12.11.2024

Zwei neue Vizepräsidenten und ein neuer Präsident haben ihren Dienst angetreten.

12.11.2024

Bereits im Juni des Jahres teilte das Ministerium für Inneres, Digitalisierung und Kommunen per Pressemitteilung mit, dass der Ministerrat über die Nachbesetzung des Amtes des Polizeipräsidenten Bernhard Weber im PP Ulm entschieden hat. Der bisherige Polizeivizepräsident Josef Vesper hat nun zum November 2024 den Staffelstab übernommen und führt das östlichste Präsidium im württembergischen Landesteil.

Im Nordwesten des Landes, im Polizeipräsidium Mannheim, gab es ebenfalls eine schnelle Entscheidung zur Nachbesetzung der Vize-Stelle, nachdem Ulrike Schäfer zur Polizeipräsidentin ernannt wurde. Renato Gigliotti behält seine Aufgabe als Leiter des Führungs- und Einsatzstabs bei und übernimmt die Aufgabe des Polizeivizepräsidenten.

Der letzte Blick führt in den Südwesten des badischen Landesteils, nach Freiburg im Breisgau. Der bisherige Leiter der Schutzpolizeidirektion, Uwe Oldenburg, übernahm hier mit Ernennung zum Vizepräsidenten des PP Freiburg am 24.10.2024 auch die Aufgabe des Leiters des Führungs- und Einsatzstabs, ein Trend in der Kombination, der sich landesweit zeigt.

Bei der letzten Veranstaltung ist auch das Bild entstanden. Der hochrangig vorgenommene Wechsel der Schulterklappen.



(von links nach rechts: Staatssekretär Thomas Blenke (CDU), PVP Uwe Oldenburg und LPPin Dr. Stefanie Hinz.)

Wir gratulieren auch an dieser Stelle zum neuen Amt und zu den neuen Aufgaben und wünschen stets eine glückliche Hand bei all den notwendigen Entscheidungen in einer turbulenten Zeit.

Bildquelle: BDK-BW